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Дополнительные выборы и ошибочная
спешка: 28 сессия горсовета в Новосибирске
27 сентября состоялась первая после летнего перерыва сессия Совета депутатов столицы Сибири. Самыми
шумными и актуальными вопросами стали: назначение дополнительных выборов, ремонт площади Калинина,
ввод станции «Спортивная» и причина сбоев в поставке новых троллейбусов. А как это было, расскажет Бабр.

Обновка есть, толку нет
Мэр Анатолий Локоть рассказал о предварительных итогах прошедшего летнего периода. Он распинался о
ремонте дорожной сети, многоквартирных домов, придомовой территории, а также о городских теплосетях. Не
забыл он и упомянуть о том, что Новосибирск к концу 2023 года должен получить 120 новеньких троллейбусов.
На сегодняшний день в город было привезено 20 машин. Вот только с ними не всё так гладко. Начнём с того,
что конец сентября, а это девятый месяц года, таким образом, остаётся всего три месяца на оставшиеся 100
троллейбусов. Но никто не посчитал задать нужным вполне уместный вопрос: когда же прибудут оставшиеся
машины и будут ли они все привезены до конца этого года?

Депутат Светлана Каверзина также отметила, что у троллейбусов, которые уже доставлены, нарушена
ритмичность. Она полагает, что это происходит по причине недостатка номинального напряжения. Но первый
заместитель мэра Олег Клемешов поспешил опровергнуть её теорию о том, что недостаток напряжения
вызван тем, что в 2017 году был продан трамвайный парк на улице Троллейной и была снесена подстанция.

«Что касается ритмичности транспорта, мы поторопились, чтобы троллейбусы вышли на
маршрут. Это при том, что мы не получили их в полном количестве», — попытался оправдаться
Анатолий Локоть.
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Мэр много раз говорил о том, что ситуация с троллейбусами контролируется. На маршрут №29 были введены
новые троллейбусы, и вместе с этим изменена схема маршрута. Но вот только никто не учёл того, что если
длина маршрута возрастает, то количество транспорта должно этому соответствовать. Новые троллейбусы
запустили в работу, вот только толку от них совершенно нет. То, что сделал мэр, никак не улучшило ситуацию,
а значительно ухудшило. О каком тогда контроле мэрия может говорить?

«Спортивная» и площадь Калинина

«Ведутся работы, в планах запустить станцию в этом году. Основные проблемы, связанные со
станцией, заключены в документации и повторном прохождении экспертизы. Сейчас наши
специалисты плотно работают над этим вопросом в Москве, учтены вынужденные изменения,
которые были обусловлены внесением санкций», — объяснил Анатолий Локоть.

Ох, ну тут ничего нового. Станцию должны были ввести в эксплуатацию ещё в 2022 году, а мэрия до сих пор
различные отговорки да проблемы ищет. Какие изменения могут быть? Деньги выделили, план уже давно
есть, документы все подписаны, просто работать никто не хочет, вот и всё. Мэру лень следить за вверенной
ему территорией. Вот и получаются такие коллапсы.



«Ваши подчинённые погнали меня по большому кругу по площади Калинина и заявили, что
область не выделяет 100 миллионов рублей, поэтому реконструкция площади не
представляется возможной. Я выяснил для себя неприятную вещь, что область в этом году
выделяла 100 миллионов рублей целенаправленно на площадь Калинина. И город от них
отказался! Я эти документы держал лично, документы, свидетельствующие об отказе, я тоже
видел. Я чувствую себя обманутым», — негодовал о свернувшейся программе реконструкции
площади Калинина депутат Игорь Украинцев.

Но и тут мэр стал отнекиваться. Вот какой молодец, на всё у него свои особые отговорки. Анатолий Локоть
подтвердил, что получил одобрение на реконструкцию площади Калинина, но приступить не смог из-за
сложностей в документации. Вопрос, если вы знаете, что на документы вам нужно больше времени, зачем
вообще создаётся запрос на получение средств? Глупо как-то, не думаете? Мэр очень красиво оправдался,
аргументировав невозможность реконструкции тем, что всё, что висит, придётся переводить в
канализационные каналы. А что это «всё», никто так и не понял.



Не

досрочные, а дополнительные выборы
В связи с тем, что Сергей Бойко (депутат округа №49, который признан иноагентом на территории России) и
Хельга Пирогова (№40) покинули Россию из-за опасений уголовного преследования, их места освободились.
Поэтому появилась потребность в дополнительных выборах для этих двух округов. Светлана Каверзина
предлагала провести выборы 3 декабря, так как это соответствовало бы закону. Но начальник управления
горсовета по правовым и экономическим вопросам Ольга Кондратенко напомнила, что это не досрочные, а
дополнительные выборы. Поэтому они были назначены на 17 декабря.

«Это ближайшая возможная дата. Мы считаем, что округа достаточно длительное время
находились без депутатов, без присутствия их на территории, поэтому Совет депутатов считает,



что довыборы нужно провести как можно скорее. В настоящее время эти территории
закреплены за курирующими депутатами. Хельга Пирогова находится за пределами РФ с
августа прошлого года, Сергей Бойко (признан иноагентом на территории РФ) — более двух
лет», — отметил спикер Совета депутатов Новосибирска Дмитрий Асанцев.

Вот таковы итоги 28 сессии горсовета в Новосибирске, а положительные они или же отрицательные, вы сами
видите.
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